

Ningún progreso sobre doble precio en OPEP

Beirut, febrero 22. (UPI). (Por David D. Pearce). El jeque Ahmed Zaki Yamani, ministro de Petróleo de Arabia Saudita, informó hoy que no se ha logrado progreso en los esfuerzos para resolver el problema planteado por el sistema de doble precio entre las naciones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). "Los miembros no han mostrado interés en resolver el asunto de precios", dijo Yamani a la agencia oficial de prensa de Qatar,

al llegar a Abu Dhabi para conferencias con funcionarios de los Emiratos Arabes Unidos sobre política petrolera. "Es penoso que los esfuerzos para resolver el asunto de los precios no hayan producido resultados hasta ahora", señaló el ministro. Arabia Saudita y los Emiratos adoptaron una posición diferente a la de los demás miembros de la OPEP en diciembre, al rehusar aumentar los precios del crudo en más del 5 por ciento. Los otros 11 miembros del

Pasa a la página 17



INVESTIGACION. Washington, febrero 22. (AP). Los congresistas neoyorquinos Benjamin Rosenthal (izquierda) y Fred Richmond durante la apertura de una investigación sobre los precios del café emprendida hoy por dos comisiones de la Cámara de Representantes.

Aludes causan muertos en Perú

Lima, Feb. 22 (UPI). Por lo menos cinco personas han perdido la vida como consecuencia de derrumbes causados por las lluvias en la carretera que une esta capital con localidades de los Andes Centrales del país, informó la policía.

Al mismo tiempo, la súbita ere

Pasa a la página 54

Gobierno español dispónese a legalizar Partido Comunista

Madrid, febrero 22. (UPI). (Por Peter Uebersax). Millares de agricultores realizaron hoy nuevas protestas en demanda de precios más altos para sus cosechas y otras reivindicaciones laborales, mientras el gobierno se disponía a decidir si permitirá la legalización del partido comunista o si someterá la cuestión al tribunal supremo. Por otra parte, el propio partido político publicó un manifiesto en el que insiste en su independencia de Moscú y su creencia en los ideales democráticos, al parecer para reforzar su petición de legalidad para participar en las próximas elecciones de mediados de año.

taron caminos para reforzar sus exigencias de mayores precios para sus productos y el derecho a organizarse en sindicatos.

Presionan demanda

Desde hace casi una semana los campesinos han venido efectuando

Pasa a la página 28

200 mil Dls. a 4 inmiscuidos en el escándalo de Watergate

Washington, febrero 22. (AP). (Por Mike Shanahan). Varios abogados del comité de la campaña electoral de 1972 del ex presidente Richard M. Nixon han accedido a pagar 200.000 dólares en un arreglo judicial al margen de los tribunales a cuatro hombres reclutados para el allanamiento de las oficinas del Partido Demócrata en el Edificio Watergate de Washington. "Este arreglo confirma lo que hemos estado diciendo en todo momento, que los cubanos fueron engañados para que participaran en el allanamiento de Watergate", dijo hoy el abogado del grupo, Daniel Schultze.

Comité 1972 para reelegir al presidente.

Los acusados

Entre los acusados en la demanda figuran el ex procurador general John N. Mitchell, el ex secretario de Comercio Maurice H. Stands, el ex agente de la CIA E. Howard Hunt, G. Gordon Liddy y Jeb Stuart Magruder, todos trabajaron como funcionarios del comité para reelegir al presidente, conocido ahora como fideicomiso para liquidar campaña de 1972.

En la demanda, los cuatro hombres, residentes en Miami, alega

Pasa a la página 11

Venezuela espera que EE. UU. repare ofensa a su presidente

Washington, febrero 22. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Venezuela estaba hoy a la espera de que Estados Unidos "repare de algún modo" lo que considera una ofensa inferida a esa nación y a su presidente, Carlos Andrés Pérez. Sin embargo, una declaración emitida por la Casa Blanca indica que el gobierno del presidente Jimmy Carter no va a confirmar ni desmentir informaciones sobre presuntas actividades encubiertas de los organismos de inteligencia norteamericanos.

de Estado, Frederick Brown, al ser preguntado sobre las declaraciones de Pérez, contestó secamente: "nada tenemos, por el momento".

La Casa Blanca dice en su declaración que estudia todas las actividades delicadas de inteligencia y que, sobre la base de esas indagaciones, se adoptarán futuras decisiones respecto al destino de ese tipo de actividades. El portavoz del Departamento

Pasa a la página 28



VESTIMENTAS. Nueva York, 22 de febrero. (AP). Arthur Wellesley, octavo duque de Wellington sostiene las vestimentas del vencedor y el vencido en la batalla de Waterloo. La chaqueta de la izquierda perteneció al primer duque de Wellington y la de la derecha a Napoleón.

Negociaciones sobre el Canal en gran secreto

Panamá, febrero 22. (UPI). Un gran secreto rodea las últimas horas de las negociaciones sobre un nuevo tratado del Canal de Panamá, mientras los delegados norteamericanos y panameños se aprontaban hoy a trabajar horas extraordinarias a fin de completar la discusión de su agenda de ocho puntos. Un vocero oficial panameño manifestó que la actual rueda de negociaciones —que comenzó el martes pasado— probablemente terminará mañana, con el equipo norteamericano encabezado por el embajador extraordinario Ellsworth Bunker retornando a Washington al mediodía.

Esperan comunicado

El vocero añadió que antes de

Las delegaciones negociadoras se

Pasa a la página 40

Oduber viaja hoy a México a reunirse con L. Portillo

Cancún, México, febrero 22. (UPI). El presidente de Costa Rica, Daniel Oduber Quirós, acompañado de varios miembros de su gabinete, llegará mañana a este paradisíaco puerto del Caribe mexicano para entrevistarse con su colega mexicano, José López Portillo. Será la primera visita oficial de un dignatario extranjero a México desde que López Portillo asumió la presidencia

el pasado mes de diciembre. Los dos mandatarios se reunirán mañana y el jueves expedirán un comunicado conjunto sobre el resultado de sus conversaciones.

"El presidente Oduber demandará de México la instrumentación de diversas medidas tendientes a nivelar las balanzas comer-

ciales con los pueblos centroamericanos", dijo la embajadora costarricense en México, Marielena Ortiz de Terán, quien añadió que esta entrevista traerá beneficios para ambos pueblos.

Déficit comercial

El déficit comercial entre los

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDENTE DEL MCE. Roma, febrero 22. (AP). El británico Roy Jenkins (derecha), presidente de la Comisión Ejecutiva del Mercado Común Europeo, es acompañado por el presidente Giovanni Leone al Palacio del Quirinal para la reunión que ambos

sostuvieron aquí hoy. A la izquierda el ministro italiano del Exterior, Arnaldo Forlani. Jenkins está aquí en visita de dos días para discutir cuestiones de la comunidad con los dirigentes italianos.